



Cali

Lun, 01/02/2017 - 08:55

En Cali se redujo el número de homicidios en el año 2016

En diciembre se presentaron 82 muertes, mientras que en el 2015 hubo 142 homicidios. Lo que significa que el 2016 se redujo en un 42 %.

Tweet

Share

sharethis

Me gusta 31



El año 2016 fue el que menos homicidios registró la capital vallecaucana en los últimos dos periodos. 1.288 personas fueron asesinadas en dicho año y representaron un 6,5 por ciento.

Si se compara el año 2015 con el 2016, se evidencia un panorama más alentador, pues el promedio de homicidios se redujo a tres por día, frente a cuatro que se presentaban en el 2015.

Laura Lugo, secretaria de Gobierno, le dijo al periódico El País, que “se han desarrollado 150 acciones para desarticular igual número de estructuras criminales. Igualmente, se han capturado 917 personas que han dejado en detención intramural a 760 de ellos”.

Dicha mejoría también se debe al trabajo que ha venido desempeñando la Policía Metropolitana de Cali, con respecto a la desarticulación de estructuras delincuenciales dedicada a los homicidios.



Por otra parte, el Observatorio Social de la Violencia de Cali, indicó en informes, que en el mes de enero y octubre, fueron asesinadas 181 personas por problemas entre pandillas, cifra que representa un 50 por ciento menos que en el año 2015.

Cabe resaltar que la Policía desarticuló 160 bandas delincuenciales en el 2016, de las cuales 33 eran organizaciones sicariales.